

## El Morano salda 'la deuda' con una becerra

Escrito por Emilio López. 24 de febrero de 2015, martes

---



Emilio López 'El Morano', el novillero sin caballos de Galifa, se desplazó nuevamente a tierras de Albacete, donde la anterior semana dejó sin torear una becerra a causa del fuerte viento de aquel día.

---

Emilio se ha encontrado con una cuatreña de Frías de las que se sueña tener delante, ya que ha embestido con mucha calidad por ambos pitones y ha humillado ante la muleta de El Morano besando el propio albero que el novillero barría con ella. Con esta vaca ha demostrado que sigue progresando de cara a los compromisos que tendrá esta temporada, estando casi seguro, en el cartel que se dará en la población malagueña de Mijas el domingo 3 de Mayo y muy posiblemente antes de esa fecha pueda vestir de luces al menos un par de veces.

## El Morano salda 'la deuda' con una becerra

Escrito por Emilio López. 24 de febrero de 2015, martes

---

